

Eltern-Zeitung AWO Kinderhaus am Elsterbogen

Liebe Eltern, liebe Großeltern,

es ist Sommerzeit und damit im Kinderhaus Zeit für Abschied und Neuanfang. Einige Kinder und Kolleginnen verlassen das Kinderhaus, andere kommen neu zu uns. Kurz vor den Sommerferien hat zudem der Förderverein sein Spendenziel für die neue Rutsche erreicht. Zu all diesen Themen finden Sie Fotos in dieser Elternzeitung. Da der Förderverein noch jede Menge weiterer Ideen hat, sind weitere Spenden und Mitglieder herzlich willkommen. Über den QR-Code gelangen Sie direkt zum Mitgliedsantrag. kita-elsterbogen@awo-lausitz.de



Aktuelles aus dem Kinderhaus



Abschied und Neuanfang

Im Kinderhaus geht jeder Sommer mit mindestens einem Abschied und einem Neuanfang einher. Wir verabschieden uns von der Regenbogengruppe, für die mit dem Schulstart Ende August ein neuer Lebensabschnitt beginnt. Ein buntes Insektenhotel als Dankeschön schmückt seit Kurzem die Grünfläche vor dem Eingang Kolpingstraße (Foto links). Der Abschied von der Kindergartenzeit wurde mit einem Zuckertütenfest gefeiert (Foto Mitte). Viele der Kinder werden das Kinderhaus auch künftig besuchen, dann allerdings als Hortkinder. Für immer Abschied nehmen müssen die Kinder der vierten Klassen. Für sie endet die Grundschul- und damit auch die Hortzeit. Auch das wurde gefeiert – zum Abschied durften die Kinder im Hort übernachten (Foto rechts).

Das Wandern ist der Kinder Lust ...



Das schöne Wetter in den zurückliegenden Wochen haben die Gruppen des Kinderhauses für kurze oder längere Wanderungen in die Umgebung genutzt. Wie die Fotos zeigen, ging es unter anderem in die Gartensparte unweit vom Kinderhaus, in den Zoo und auf die Kinder- und Jugendfarm.

Bergfest für Klasse 2/3

Halbzeit für die künftige dritten Klassen. Zum Ende von Klasse 2 haben die beiden Gruppen von Frau Melzer und Herrn Kaiser gemeinsam mit Eltern und Geschwistern im Hortgarten ihr Bergfest gefeiert. Sie haben die Hälfte der Grundschulzeit nun geschafft. Damit ist das Bergfest mittlerweile zu einer schönen Tradition im Kinderhaus geworden.



Neues vom Förderverein



Der Förderverein des Kinderhauses konnte bereits sein zweites Projekt umsetzen. Nach der Einrichtung eines „Wohnzimmers“ im Hort wurde für eine Rutsche im Kitagarten gesammelt. Durch Spenden und Aktionen wie den Sukkulentenverkauf im Hort (Foto links) kamen etwa 1.000 Euro zusammen, so dass die Rutsche bestellt werden kann. Herzlichen Dank allen, die gespendet haben!



Aktuelles von Kita-Leitung & Elternrat



Der Hort wird digital: Im Kitabereich ist es bereits ein vertrautes Bild: Der Monitor, der über aktuelle Termine informiert und Fotos von vergangenen Veranstaltungen zeigt. Seit Kurzem gibt es einen solchen Monitor auch im Hort. Bereits im Juni war in Klasse 1 mit der Care-App gestartet worden, so dass Sie als (Groß)Eltern wichtige Informationen künftig zunehmend digital erhalten. Bis zum Jahresende wird die App auf die anderen Hortgruppen ausgeweitet und anschließend auch auf den Kitabereich. Was weiterhin analog und persönlich bleibt, ist die Arbeit mit Ihren Kindern.

Vielen Dank und alles Gute!



Mit dem Ende des Schuljahres verlassen zwei langjährige Erzieherinnen das Kinderhaus. **Petra Stache** und **Gudrun Sobotzik** gehen in den wohlverdienten Ruhestand. Ihnen beiden ein herzliches Dankeschön für Ihre tolle Arbeit mit den Kindern und alles Gute! Die beiden neuen ersten Klassen werden Heike Laubner und Steven Brohmann übernehmen.



Höhepunkte & Schließtage:

MI 20.9.	Kitafest für Kinder & (Groß-) Eltern
MO 2.10. & MO 30.10.	Brückentage
6.11 bis 11.11.	Herbstputz
23.12.23 bis 1.1.24	Betriebsruhe

Impressum

Herausgeber: AWO-Kinderhaus am Elsterbogen

Redaktion: Elternrat in Zusammenarbeit mit der Kita-Leitung